

本日、4月8日（水）、三次市内で初めて、新型コロナウイルスに感染された方が1名確認されました。

感染された方の1日も早い回復をお祈り申し上げます。

現在、広島県が患者の行動範囲や濃厚接触者を把握するための調査を進めています。

市民の皆様におかれましては、不安を感じられていることと思いますが、国や県、市が発信する正確な情報に基づいた冷静なご対応をお願いいたします。

今後の感染拡大を防ぐには、市民の皆様お一人お一人のご協力が不可欠であります。

引き続き、こまめな手洗い、咳エチケットなどを徹底していただくとともに、「換気の悪い密閉空間（密閉）」、「多くの人が集まる密集場所（密集）」、「近距離で会話をする密接場所（密接）」という3つの条件が同時に重なる場所を避けていただくなど、感染予防へのご協力をお願いいたします。

また、昨日、国は、7つの都府県を対象として、特別措置法上の「緊急事態宣言」を行いました。

県においても、県内の感染者数が増加しており、感染経路の追えない感染事例が増加していることから、知事が「広島県の状況は、感染早期から感染期へ差し掛かっている」との認識が示されたところです。

市民の皆様には、緊急事態宣言の対象となっている7都府県をはじめ、感染が拡大している地域への不要不急の往来は、可能な限り控えていただきますようお願いいたします。

今後とも、市民の皆様の生命と健康を守ることを第一に、感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

令和2年4月8日

三次市長 福岡 誠志